

Ressort: Auto/Motor

Polen führt vorübergehend Grenzkontrollen ein

Warschau, 04.07.2016, 09:46 Uhr

GDN - Polen führt vorübergehend wieder Passkontrollen an seinen Landesgrenzen ein. Grund sind der NATO-Gipfel in Warschau und der Besuch des Papstes beim katholischen Weltjugendtag in Krakau.

Die Maßnahme ist zunächst bis zum 2. August befristet. Kontrollen werden stichprobenartig erfolgen. Damit müssen auch deutsche Reisende an deutsch-polnischen Grenzübergängen Reisedokumente wie Ausweise oder Reisepässe bei sich führen. Der kleine Grenzverkehr zwischen Polen und der russischen Exklave Kaliningrad soll ebenfalls ausgesetzt werden. Zudem sind nach Angaben des Innenministeriums in Warschau mobile Grenzkontrollen geplant. Reisende müssen sich auf Verzögerungen einstellen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-74812/polen-fuehrt-voruebergehend-grenzkontrollen-ein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com